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関心・活動の SDGｓ 
   

私のＥＳＤ活動 核なき世界に向けたロビー活動および情報シェア 

活動の概要  

私たちは、核兵器のない世界の実現を願う立場から、広島選出の国会議員に核兵器禁止条約に対する考えを直接尋

ねる活動をしています。「核政策を知りたい広島若者有権者の会」、略して『カクワカ広島』です！ 

これまで、5 名の国会議員の方々と面会し、得た回答は、ウェブサイト、Facebook、twitter で公開しています。また、面会

の動画を Youtube にアップしています。 

先の参議院選挙の際には、立候補者全員にアンケート調査を行い、回答を簡潔にまとめた画像を作成し、SNS 上で公開

しました。投稿をご覧になった方々からは、「分かりやすくまとめられている」「誰に投票するか決めるのに参考になった」と

嬉しいお言葉を頂きました。 

活動をする上で大切にしていることは、「楽しむこと」です。楽しく行うことがモチベーション維持と継続して関わり続けたい

という意欲の形成に繋がると考えています。これは自分たちだけではなく、活動を見て下さる方々にとっても同じです。選

挙画像のデザインやカクワカのロゴ作りに特に力を入れ、見て楽しい、かっこいい、と思ってもらえるような取り組みにな

ればと願っています。 

私たちは、市民が深い知識と考え方を身に着け、より良い社会に向けた行動を選択できる社会を目指しています。核

政策のみならず、様々な課題や政策への関心を高め、人々がより根拠のある投票行動をとることができる一助となればと

思い、活動しています。 

・カクワカ広島 HP https://kakuwakahiroshima.jimdosite.com/ 

・カクワカ広島 FB https://www.facebook.com/kakuwakahiroshima/ 

私が考える教育の未来像  

未来の教育は時間的・空間的垣根を超えるものになると思います。今の教育は学生時代と社会が切り離されているよ

うに感じます。折角学校で習った知識が、大人になって働きはじめたときに活かされていない状況です。 

また、教室から飛び出した学びが今以上に増えていかなければ、学校と社会の繋がりを本当に感じることはできません。 

今広島に多くの海外からの観光客が資料館や平和公園に足を運んでいるのを見て実感しているように、教育は決して学

生だけが受けるものではなく、また学校でしか学べないものでもありません。 

学校が、それに気付く最初のきっかけを与える場になれば素敵だと思います。 

私の強み、活かせる経験やスキル  

SDGs や教育に今まで関わってこなかったからこそ、発せられる意見や考えがあればいいなと思います。 

カクワカ広島の代表として、ミーティングの中でメンバーからの色んなアイデアを受け入れ、取り入れたり、普段からディス

カッションやディベートをしたりしているので、その経験を活かしたいと思います。 

また、就職を機に広島に移り住み、知らない土地でコミュニティーを広げてきた経験から、初めて会う人、異なる地域・バッ

クグラウンドの人と話したり、何か一緒に作り上げたりすることが好きです。みなさんよろしくお願いします！！ 

 

 


